

Partido de los Trabajadores de Brasil por reelección de Lula en 2026

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina

La Habana, 6 dic (RHC) La presidenta del Partido de los Trabajadores (PT) de Brasil, Gleisi Hoffmann, llamó a la militancia a preparar desde hoy el proceso electoral de 2026 para reconducir nuevamente al poder al mandatario Luiz Inácio Lula da Silva.

Según Hoffman, los miembros del PT tienen el importante papel de ayudar en la actualización de posiciones y organización partidaria.

Durante su intervención en el seminario nacional «La realidad brasileña y los desafíos del Partido de los Trabajadores», coordinado por la sigla y la Fundación Perseo Abramo, consideró que el camino electivo «debe involucrar a nuestra militancia, nuestros dirigentes, e incluso, nuestros simpatizantes».

Insistió en que se debe asignar «una acción programática clara que conducirá al partido durante los próximos cuatro años».

La diputada defendió, además, una «sólida alianza con el campo popular y democrático».

Admitió que Brasil sigue siendo un país dividido por la desigualdad histórica y ahora también entre el campo popular y democrático, y la violencia política de la extrema derecha, al servicio de la profundización de las desigualdades.

«La elección del presidente Lula no significa, como piensan algunos, el fin de una etapa para el PT. Es la continuidad de una trayectoria que debe conducirnos a una sociedad mejor, más humana y solidaria, con derechos y oportunidades para todos», razonó.

Hoffmann precisó que la reflexión más importante es sobre el papel del partido, que cumple en febrero 45 años de fundado, en el presente y futuro de Brasil.

Ciertamente, indicó, no sirve para perpetuar las estructuras sociales, políticas y económicas injustas y excluyentes que marcan la historia y el presente de la nación.

«El PT nació para transformarlas: luchando contra la dictadura (1964-1985), que aún hoy inspira a la extrema derecha, la explotación de los trabajadores, que ha cambiado de formas pero permanece en esencia, y la indecente concentración de la renta en manos de quienes nos imponen la cartilla del neoliberalismo», denunció.

Lula, de 79 años, manifestó a inicios de noviembre que está listo para enfrentar a la extrema derecha en los comicios presidenciales de 2026 si no hay otro nombre apto en el PT.

El debate sobre las venideras justas y su posible candidatura «se hará con seriedad y sobriedad junto a los partidos que lo apoyan», declaró el gobernante en una entrevista concedida a la periodista Christiane Amanpour, de la estación televisiva CNN. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/371392-partido-de-los-trabajadores-de-brasil-por-reeleccion-de-lula-en-2026>



Radio Habana Cuba